

## **RÉPONDRE AUX ENJEUX DE SÉCURITÉ**

Notre police municipale est confrontée à une délinquance qui, comme partout, est chaque jour plus violente et plus déterminée. Nos agents sont amenés à procéder régulièrement à des interpellations et il faut souligner leur courage. Notons que le développement des systèmes de vidéoprotection mené depuis cinq ans porte ses fruits et permet d'identifier et d'appréhender plus efficacement les auteurs de délits. Cet engagement de nos agents à exercer des missions de police du quotidien se double d'une politique de prévention active, comme par exemple le travail mené auprès des seniors le 15 janvier dernier où près de 300 d'entre eux ont profité d'une formation aux pratiques préventives de sécurité.

**Gilles REBAGLIATO, adjoint en charge de la sécurité**